



**III Domingo TO
25 ENERO '26 – Ciclo A**



DOMINGO DE LA PALABRA

PROFETAS DE LO COTIDIANO



AMBIENTACIÓN

Nos convoca la Palabra viva de Dios, una Palabra que no pasa, que arde y llama.

Jesús sigue saliendo a nuestro encuentro en los caminos sencillos de la vida y nos mira tal como somos.

Su voz despierta lo que estaba dormido y nos invita a seguirle sin miedo. No venimos solo a escuchar, venimos a dejarnos transformar para ser testigos del Reino y profetas de esperanza.

Que la Palabra de Cristo habite nuestra vida.

CANTO. CLARIFICA-TE - COLEGIO MAYOR P. José KENTENICH

<https://youtu.be/RYGu6jj2Z60?si=jtar05RPWDgtuYyE>

EVANGELIO – Mateo 4, 12 – 23

"Cuando oyó que Juan había sido entregado, se retiró a Galilea. Y dejando Nazaret, vino a residir en Cafarnaúm junto al mar, en el término de Zabulón y Neftalí; para que se cumpliera el oráculo del profeta Isaías: ¡Tierra de Zabulón, tierra de Neftalí, camino del mar, allende el Jordán, Galilea de los gentiles! El pueblo que habitaba en tinieblas ha visto una gran luz; a los que habitaban en paraje de sombras de muerte una luz les ha amanecido. Desde entonces comenzó Jesús a predicar y decir: «Convertíos, porque el Reino de los Cielos ha llegado.» Caminando por la ribera del mar de Galilea vio a dos hermanos, Simón, llamado Pedro, y su hermano Andrés, echando la red en el mar, pues eran pescadores, y les dice: «Venid conmigo, y os haré pescadores de hombres.» Y ellos al instante, dejando las redes, le siguieron. Caminando adelante, vio a otros dos hermanos, Santiago el de Zebedeo y su hermano Juan, que estaban en la barca con su padre Zebedeo arreglando sus redes; y los llamó. Y ellos al instante, dejando la barca y a su padre, le siguieron. Recorría Jesús toda Galilea, enseñando en sus sinagogas, proclamando la Buena Nueva del Reino y curando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo."

Para comprender la Palabra

Is 8,23b- 9, 3. Antes de nuestra era, Isaías, a través de este oráculo, anuncia la maravillosa noticia del Reino de Dios sobre la tierra.

Salmo 26, 1-14. Profesión de fe y oración. El Señor es la luz que resplandece en las tinieblas, la esperanza de los que marchan hacia la casa del Padre.

1Cor 1, 10-13.17. La cruz de Cristo, es la única causa de la salvación, fundamento y exigencia de unidad entre todos los creyentes.

Mt 4, 12 – 23. Estamos en el capítulo 4 del evangelio de Mateo. Recordemos los tres primeros capítulos: primero una larga genealogía que resitúa Jesús en la historia de su pueblo, y en particular, en la descendencia de David; sigue el anuncio hecho a José por el ángel del Señor: « La Virgen concebirá y dará a luz un hijo al que llamarán Emmanuel, que traducido quiere decir Dios con nosotros ». Y todos los episodios que siguen repiten, cada uno a su manera, este mensaje de cumplimiento de la promesa: la visita de los magos, la huida a Egipto, el masacre de los niños de Belén y la instalación de José, María y el niño Jesús en Galilea, a Nazaret... la predicación de Juan el Bautista, el bautismo de Jesús. Con todo esto, ya estamos preparados para comprender el texto de hoy. Mateo quiere hacernos descubrir algo mucho más importante: si, por fin la luz se ha levantado sobre Israel y sobre la humanidad entera. El evangelista nos muestra perfectamente dos cosas: primero que toda la vida de Cristo se desarrolla bajo el signo de la persecución... pero, en segundo lugar, nos muestra también, la victoria sobre el mal: del sufrimiento y de la muerte, Dios hace surgir la Vida. Efectivamente, en el episodio de hoy, que nos relata el comienzo de la vida pública de Jesús, estamos en un gran giro de la historia; con la desaparición de Juan el Bautista y el principio de la predicación de Jesús, la humanidad ha entrado en una etapa decisiva: del tiempo de la promesa pasamos al tiempo al cumplimiento de la misma. « El Reino de Dios está aquí! » y para que esta Buena Nueva sea conocida, Jesús cuenta con testigos, con los hombres que se escoge para ser sus colaboradores; Jesús asocia los apóstoles a su misión de Salvador.

Oro con la Palabra

Jesús trae la luz a los hombres y mujeres de cada época e invita a seguirle. Él, el Salvador, no realiza su tarea en soledad, nos llama a seguirle. Tú, ¿has escuchado su llamada? ¿cómo es tu seguimiento?



MÚSICA AMBIENTAL.

WALKING ON AIR – DAVID MÓDICA

https://youtu.be/_oQ_ZQvL3o?si=LCiczHxj2oGamQIk

DESPERTAR NO ES OPCIONAL

Habla, Señor,
que tu Palabra
rompa silencios
encienda nuestro interior
y despierte el corazón.

Tu voz nos llama
en medio del ruido,
nos nombra
nos levanta
y nos pone en camino.

Haznos testigos
con la vida,
con gestos sencillos,
con palabras sinceras
y manos abiertas.

Inspíranos pasión
por tu Reino,
hambre de justicia,
sed de verdad
y amor con detalle.

Arráncanos el miedo,
la fe cómoda,
las excusas fáciles,
el paso corto
y la mente cerrada.

Queremos ser profetas
en lo pequeño,
en la calle,
en la herida
y en la noche.

Que tu Espíritu
nos empuje,
nos desinstale,
nos envíe
más allá de nosotros.

Y que otros descubran
al mirarnos
al escucharnos
al caminar con nosotros
que Tú sigues llamando.

CANTO. VENGA A NOSOTROS TU REINO – CRISTÓBAL FONES

https://youtu.be/l8KxHzqn-Mw?si=ryc8dOuvbu_7hxQp

PARA ESTAR CONTIGO – AIN KAREM

<https://youtu.be/M4XFEIgvIkC?si=8GJeeK5CXkBe28ar>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

